

地目変更は届出

今まで田を畠に変更するとき無届でも出来ていましたが、これからは農業委員会に届出をするようになりました。理由として、埋上げにより他の農地や農作物に被害を与える事例があり、また公害問題が多く発生しています。

地目変更するときには、農業委員会に変更届書がありますのでご相談ください。

農業委員会

行政相談

行政に対する不平、不満や意見、要望などは、お気軽にご相談ください。

■とき・毎月20日
午前10時~午後3時

■ところ・社会福祉センター
■相談員・山崎喜一(下末松)
山崎豊憲(東崎)

そのほかの日でも結構です。ご相談においでください。

また、同時にやっている人権相談をご利用ください。

防火ポスター

日本損害保険協会では、防火ポスターのデザインを次のように募集しています。

これは、秋の全国火災予防運動に協力して防火の思想を高めていこうというものです。ふるってご応募ください。

■応募作品・防火にちなむものでサイズはB2判(タテ使用のパネル張り)。色数は4色。「火災は人災防ぐはあなた!」「消防庁」「日本損害保険協会」の文字を入れること。

■締切・51年8月18日
■賞・入選1点(70万円)佳作5点(20万円)努力賞15点(5万円)
くわしいことは広報広聴係におたずねください。
電話(3)2111(内線407)



6月6日
一斉清掃

市民総ぐるみで
さわやかに

六月六日は一斉清掃の日。南国市内でも例年同様、各所で市民総ぐるみの清掃が行われました。早朝六時前から、ほうきやスコップを持つ人々が現れ、自宅前のミズ掃除、神社や公園では草抜きが始められるなど、さわやかな朝となりました。恒例行事のマンネリ化が言われ

公民館活動にも衛生事業を取り入れるなど、長年にわたり美しい町づくりに積極的に取り組んでいる大蔵地区衛生委員会(会長・山崎豊憲)が、環境週間の六月九日、清掃奉仕団体として知事表彰を受けました。

この委員会は、市の中心地にあり最も大きい委員会。しかし、よく各組織を生かして、一斉清掃への呼びかけ、清掃日の実施、河川監視員、不法投棄防止の立札を作成などの衛生思想の向上、環境保全の活動を続けており、他の委員会の模範となっています。

また、初代の水道局長に就任した以来、長年にわたり市の水道事業に功績をなしてきた園松栄さん

が、環境週間の六月九日、南国市内最大の委員会として知事表彰を受けました。なお、五月には日本水道協会中四国支部より地方支部功劳

(2)祖母と孫、または姉と弟妹からなる家庭であつて、市長が(1)の母子家庭に準すると認める家庭の祖母と孫、または姉と弟妹。

(3)父母のない児童

助成される医療費は、対象者が入院した場合にかかる医療費のなかで、社会保険などにより給付を受けたものを除く個人負担分を、県と市が負担します。

支給の対象者は、住所が南国市内にある母子家庭の母と児童であつて、国民健康保険や健康保険などの各種健康保険により医療の給付を受けたものを除く個人負担分を、県と市が負担します。

これは、母子家庭の母と児童の入院にかかる医療費で、社会保険などにより給付を受けたものを除く個人負担分を、県と市が負担します。

支給の対象者は、住所が南国市内にある母子家庭の母と児童であつて、国民健康保険や健康保険などの各種健康保険により医療の給付を受けたものを除く個人負担分を、県と市が負担します。

これは、母子家庭の母と児童の入院にかかる医療費で、社会保険などにより給付を受けたものを除